

# THE NEXT LEVEL of All Inclusive

Les tout-compris de qualité supérieure

## PARADISE FOUND

The Royal Suites Hotels (TRS Hotels) offers a 5-star adults-only getaway in Mexico and the Dominican Republic. Discover these properties, adjacent to Grand Palladium Hotels & Resorts in Riviera Maya and Punta Cana, and coming soon to Costa Mujeres.



## LE VRAI PARADIS

Les complexes The Royal Suites Hotels (TRS Hotels) offrent des escapades 5 étoiles réservées aux adultes au Mexique et en République dominicaine. Découvrez ces nouvelles propriétés adjacentes aux Grand Palladium Hotels & Resorts à la Riviera Maya et à Punta Cana, et bientôt à Costa Mujeres.



# Indulge Your SENSES

Welcome to the lavish The Royal Suites Yucatan Hotel (TRS Yucatan Hotel), an award-winning sustainable hideaway close to Xpu-Ha, several cenotes and other natural wonders of Riviera Maya. With VIP beach Bali beds, personal butler service and free access to the hydrotherapy circuit at Zentropía Spa & Wellness Center, this fully renovated property has all the right ingredients for a Zen holiday, including Air Canada Vacations' exclusive Spotlight Collection perks.



# Stimulez tous vos SENS

Bienvenue au complexe The Royal Suites Yucatan Hotel (TRS Yucatan Hotel), un établissement primé et durable situé près de Xpu-Ha, de plusieurs cenotes et de nombreuses merveilles naturelles de la Riviera Maya. Avec une section VIP à la plage, des lits balinais, un service de majordome, un accès gratuit aux zones d'hydrothérapie et au Zentropía Spa & Wellness Center, cet établissement complètement rénové dispose d'atouts de choix pour des vacances zen, incluant les avantages exclusifs de la collection Vedette de Vacances Air Canada.

# Pure INDULGENCE

Treat your taste buds to fine cuisine at TRS Yucatan Hotel's exclusive restaurants, in addition to the specialty restaurants located at adjacent Grand Palladium Hotels & Resorts that run the culinary gamut from local delicacies to Mediterranean, American and Brazilian specialties. Choose from a total of 14 options offering unlimited buffet and à la carte dining, as well as lobster at no extra charge. Entertainment includes a culinary demonstration and a cabaret dinner (exclusively for guests of TRS Yucatan Hotel), followed by the nightly performances of professional artists.



## LE PLAISIR à l'état pur

Régalez vos papilles en dégustant une cuisine gastronomique dans les restaurants exclusifs de TRS Hotels, en plus de savourer les spécialités culinaires des restaurants situés au complexe Grand Palladium adjacent qui servent des délices locaux tout comme des plats typiquement méditerranéens, américains et brésiliens. Choisissez parmi 14 options allant des buffets à volonté aux repas à la carte, en passant par la dégustation de homard, le tout sans frais supplémentaires. Pour vous divertir, prenez part à une démonstration culinaire ou optez pour un souper cabaret (réservé aux clients du TRS Yucatan Hotel) avant d'assister à des spectacles envoûtants présentés en soirée par des artistes professionnels.

# Oh the POSSIBILITIES...

## **Punta Cana**

The Royal Suites Turquesa Hotel (TRS Turquesa Hotel) is adjacent to Grand Palladium Hotels & Resorts, on the Dominican Republic's finest sugar-white sands, caressed by inviting turquoise waters. A Caribbean playground for adults and especially golf lovers, this property is located near the area's most prestigious golf courses.

## **Costa Mujeres**

Surrounded by lush landscapes in the heart of Costa Mujeres, The Royal Suites Coral Hotel (TRS Coral Hotel) enjoys a prime location away from the hustle and bustle and yet close to all the action of Cancun. This brand new sustainable property adjacent to Grand Palladium Hotels & Resorts boasts an innovative architectural design, among other unique features.

# Des POSSIBILITÉS infinies...

## **Punta Cana**

Le complexe The Royal Suites Turquesa Hotel (TRS Turquesa Hotel) est adjacent au Grand Palladium Hotels & Resorts, et se trouve sur la plus belle plage de sable blanc de la République dominicaine que des eaux couleur turquoise viennent caresser délicatement. Cette propriété des Caraïbes, un véritable terrain de jeu pour adultes et surtout pour les golfeurs, est idéalement située près des terrains de golf les plus prestigieux de la région.

## **Costa Mujeres**

Entouré de paysages luxuriants, au cœur de la Costa Mujeres, le The Royal Suites Coral Hotel (TRS Coral Hotel) occupe un emplacement de choix isolé de l'agitation et du stress quotidien, mais à proximité du dynamisme de la ville de Cancun. Cette nouvelle propriété durable au design novateur, qui est adjacente au Grand Palladium Hotels & Resorts, compte des propriétés tout à fait uniques.



# THE BEST of Both Worlds

Stay at TRS Hotels and play at Grand Palladium Hotels & Resorts! Guests of TRS Hotels enjoy access to the wide array of land and water sports available at sister resorts, not to mention informative, hour-long Segway tours that showcase the local flora and fauna of select Grand Palladium Hotels & Resorts properties.

**Activities:**

Kayaking • Sailing • Scuba diving lessons • Snorkelling • Windsurfing  
Mini-golf • Soccer • Tennis • Volleyball • Aerobics



# LE MEILLEUR des deux mondes

Séjournes dans les TRS Hotels et amusez-vous au Grand Palladium Hotels & Resorts! Les clients des TRS Hotels ont accès à une grande variété de sports terrestres et nautiques dans les complexes affiliés, et peuvent faire des visites passionnantes d'une heure en Segway pour découvrir la flore et la faune locales de certaines des propriétés Grand Palladium Hotels & Resorts.

**Activités :**

Kayak • Voile • Cours de plongée sous-marine • Plongée en apnée • Planche à voile  
Minigolf • Soccer • Tennis • Volley-ball • Danse aérobique

Enjoy our **many non-stop flights** or take advantage of convenient connectors from 64 Canadian cities.

Profitez de nos **nombreux vols sans escale** ou vols de correspondance pratiques depuis 64 villes canadiennes.



Book a vacation package by October 31 to **save \$300** and earn up to **8,000 Bonus Aeroplan® Miles** per couple.

Conditions apply.

[aircanadavacations.com](http://aircanadavacations.com)

Réservez votre forfait d'ici le 31 octobre pour **économiser 300 \$** et accumuler jusqu'à **8 000 milles-bonis Aéroplan<sup>MD</sup>** par couple.

Conditions applicables.

[vacancesaircanada.com](http://vacancesaircanada.com)

